
Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.                                          Innsbruck, 2024-06-20   

OFFENER BRIEF 

Um eine geistige Überlegenheit zu erreichen ist es ratsam, wichtig und sinnvoll alle seine 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Dann sollte man sein 
Denkvermögen stärken und steigern, seine Verstandeskraft stärken und steigern, seine 
Intelligenz stärken und steigern, seinen Scharfsinn schärfen, sich mit ausreichend 
umfangreichen Wissen bewaffnen, seine innere Ruhe stärken, Konzentration, 
Erinnerungsvermögen, Fokussierung üben, seinen geistigen Horizont erweitern, seine 
Bewusstheit erweitern, sein Vorstellungsvermögen erweitern, seine Aufmerksamkeitsspanne 
erweitern, seine Logik und Analysefähigkeit trainieren. Wenn man einen geistigen 
Konflikt/Kampf/Krieg hat/führt, dann ist es von entscheidender Bedeutung und von Vorteil, 
wenn man bei allen oben aufgezählten geistig gegenüber seinen Gegnern vorne liegt. Dann ist 
man geistig überlegen und nicht geistig überfordert oder unterlegen. Comprende? 

Selbstreflexion und reflektieren sind allermeist Fremdwörter für geistig unterentwickelte 
Menschen. Selbstreflexionen sind so wichtig bei der geistigen Entwicklung. Reflektieren 
natürlich auch. OK. Klar ist mir, wenn ich einer der sehr wenigen bin der geistig entwickelt 
ist, dann ist das schon wieder so eine Angelegenheit von einer gegen alle. Ein geistig 
Entwickelter gegen alle geistig unterentwickelten Menschen. Alle geistig unterentwickelten 
Menschen denken sie sind geistig entwickelt, sind es aber nicht, weil sie niemals ihre geistigen 
Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert haben. Von nichts, kommt nichts. Alle 
vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial checken es aber nicht, dass sie ihr geistiges 
Potenzial vergeuden. Die allermeisten geistig unterentwickelten Zeitgenossen leiden 
gleichzeitig an Erkenntnisschwäche. Sie können ihre geistige Unterentwicklung selbst 
überhaupt nicht wahrnehmen. Geistig blind. 

Klar ist, dass jeder Mensch für alle seine Taten/Untaten sowie für alle seine Unterlassungen 
voll und ganz verantwortlich ist und die Verantwortung dafür übernehmen muss, wie mir die 
ausgleichende Gerechtigkeit und der liebe Gott mitgeteilt haben. Somit ist es göttlich gesichert 
und verifiziert, dass alles ausgleichend gerecht ausgeglichen wird. Ohne Ausnahme und ohne 
Scheiß. Ich bin froh, dass ich mir nicht wirklich viel zu Schulden kommen habe lassen. Alle 
Totschweiger haben da jede Menge ausgleichend gerecht ausgleichen zu lassen. Bis in die 
Ewigkeit werden sie es ausgleichend gerecht ausgleichen. Verdammt lange Zeit die Ewigkeit. 
Die dauert nämlich ewig. Ewig bedeutet für den ganzen Rest. Für immer. Comprende? 

 

Der eine und der andere Kurztext sprudelt wieder aus meinem Geist. Meine eintägige 
Schreibunterbrechung aufgrund emotionalen Stresses ist bewältigt. Zum Glück habe ich die 
Gelegenheit genutzt und habe in dieser Zeit im mich geistig abzulenken alle bisher 
ungespeicherten Kurztexte in der Emailsoftware speichern können. 9,5 Stunden Speicherarbeit 
für 1.550 Kurztexte. Jetzt habe ich über 2.550 unveröffentlichte Kurztexte auf Lager. Da kann 
ich einige Tage im neu gestarteten TOTSCHWEIGER-PAPIERKRIEG geistige Munition 
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abfeuern. Alle Kurztexte auf einmal sind nicht zu empfehlen. Lieber mache ich fünf offene 
Briefe daraus. Ich überlege ob ich die offenen Briefe nicht von einer neuen E-Mail-Adresse 
wegschicken sollte. Ich denke, dass ist ein guter Plan. Schauen wir Mal, dann werden wir 
schon sehen. 

Sie sagen ich bin ein Alkoholiker der Drogensüchtig und Sexsüchtig ist und allen schon lange 
Zeit allen auf die Nerven geht? Ich fordere Sie zum öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und 
verspreche Ihnen das ich Sie verbal in der Luft zerreißen werde und anschließend noch völlig 
fix und fertig machen werde, um an ihnen ein Exempel zu statuieren. So etwas werde ich mir 
sicher nicht gefallen lassen. Das können Sie sich abschminken und gleich vergessen. Das wird 
nie passieren. OK. Klar ist, dass ich regelmäßig Alkohol trinke und regelmäßig kiffe. Aber 
dass ich sexsüchtig bin, das geht eindeutig zu weit. Welche Beweise, Tatsachen, Fakten 
können sie überhaupt für ihr Anschuldigungen vorlegen? Oder ist wieder alles auf Luft 
aufgebaut? So wie immer? Alles nur heiße Luft? Bla, bla, bla ohne Fakten, Tatsachen und 
Beweise? Das sieht schon wieder überhaupt nicht gut aus. Comprende? 

Nur weil ich herumliege, schreibe, trinke und kiffe kann man mich deswegen doch nicht 
schlecht machen. Es kommt doch auf den Inhalt des Geschriebenen an. Auf nichts anderes. 
Comprende? Dass sie unsere aktive Kriegsbeteiligung zensieren und totschweigen geht gar 
nicht. Sie betrügen die Öffentlichkeit, um viele Millionen an unseren hart verdienten 
Steuergeldern für ihre Zensur. Sie gehören vor Gericht und ihnen gehört der Prozess gemacht. 
Allen. Ohne Ausnahme. Eine Branche kommt vor Gericht. Die Totschweigerbranche. Die die 
sich kaufen lassen. Diejenigen die die Öffentlichkeit verraten und belügen. Diejenigen die der 
Öffentlichkeit unsere aktive Kriegsbeteiligung zensieren und totschweigen. Ja die. Die 
Zensuristen und Totschweiger. Diejenigen die eine Partnerschaft als willfährige US-Vasallen 
Handlanger und Erfüllungsgehilfen unternehmen und die CIA-
DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN unterstützen die eine 
Lizenz zum Morden ausüben und 98 % UNSCHULDIGE Menschen abschlachten oder 
verkrüppeln. 

Hier an dieser Stelle angekommen möchte ich mich bei meinen geistigen Verbündeten herzlich 
bedanken für ihre sehr wertvolle geistige Unterstützung. Seit ich meine Brain Cloud 
eingerichtet habe und betreibe seitdem kommt es mir vor, dass ich geistige Unterstützung 
erhalte. Es kann ja wirklich nicht sein, dass alles was von mir kommt von mir kommt. Ein 
Geist alleine kann so viel Geistiges ja gar nicht alleine produzieren. Daher bin ich davon 
überzeugt, dass ich geistige Unterstützung von meinen geistigen Verbündeten erhalte. Klar 
habe ich meine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und gut trainiert. Ja zu 
Hochleistungskräften hochtrainiert. Aber meiner Einschätzung nach kann ich nicht ohne Hilfe 
von außen solche geistigen Denkleistungen nicht alleine erbringen. Daher bin ich wirklich sehr 
froh darüber, dass ich die Erkenntnis erlangt habe, dass es einen Versuch wert ist eine Brain 
Cloud einzurichten und zu betreiben. 

Meine Mutter geht es wieder etwas besser. Sie ist dem Tod noch einmal von der Schaufel 
gesprungen. Sie kann leider immer noch nicht essen da ihr sehr schlecht wird, wenn sie Essen 
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sieht und alles erbricht was sie isst. Wenn sich der Zustand nicht wieder verschlechtert kann 
sie in ein paar Tagen vom Krankenhaus wieder ins Pflegeheim wechseln. Vorgestern hat mir 
eine Ärztin noch mitgeteilt, dass sie keine lebensverlängernden Maßnahmen mehr machen 
werden und meine Mutter war in einem wirklich sehr armseligen gesundheitlichen Zustand 
und erweckte mir den Eindruck, dass sie im Sterben liegt. Ich habe ihr dann auf ihren Wunsch 
hin Cola besorgt und mein Bruder ist von Kärnten angereist und hat ihr ein alkoholfreies Bier 
gekauft und dann hat sie einen gesundheitlichen Aufschwung gehabt und ihr erbärmlicher 
gesundheitlicher Zustand hat sich verbessert, was mich sehr erfreut. 

Gestern hatten wir einen ersten sommerlichen Tag mit 27 Grad Celsius. Ich erinnere mich an 
letztes Jahr da war der April, Mai, Juni und der ganze Sommer sehr schlecht. So einen miesen 
Sommer habe ich mein ganzes Leben zuvor noch nicht erlebt. Auch heute haben wir einen 
schönen sommerlichen Tag im April. Ich werde heute nach dem Krankenhausbesuch meiner 
Mutter einen Waldspaziergang unternehmen und frische Luft schnappen und dabei 
Stresshormone abbauen sowie Sonne tanken. Heuer möchte ich wieder mehr im Wald 
spazieren gehen. Letztes Jahr bin ich wegen der Arbeit für den Schriftverkehr des 
Totschweiger-Papierkrieges weniger im Wald spazieren gegangen wie normal. Aber das 
werde ich wieder aufholen. Schauen wir Mal dann werde ich schon sehen. 

Wie schön wäre es, wenn viel mehr Menschen geistig entwickelt wären. In einer Welt von 
geistig unterentwickelten Menschen zählt jeder einzelne geistig entwickelte Mensch. Ich 
kenne niemanden der seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert hat. 
Kennen Sie jemanden außer mir jemanden der sich seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und trainiert hat? Sehen Sie auch Sie kennen keinen anderen außer mir. Es gibt 
praktisch keine geistig entwickelten Menschen. Alle vergeuden ihr so wertvolles geistiges 
Potenzial und laufen als geistig unterentwickelte Menschen durch ihr Leben und wissen nicht 
einmal, dass sie einer Holschuld der geistigen Entwicklung unterliegen. Die allermeisten 
geistig unterentwickelten Menschen glauben sie wären geistig entwickelt, sind es aber nicht. 
Comprende? 

Wer geistige Sexualität als schmutzig betrachtet hat sie nicht mehr alle. Wenn ein geistig 
unterentwickelter Mensch solche schrägen Ansichten vertritt sollte er umgehend eine 
Selbstreflexion darüber unternehmen und sich die Angelegenheit genauer ansehen. Er sollte 
auch prüfen ob er geistig verklemmt, geistig brüde oder geistig frigide ist. Nur weil man geistig 
impotent ist da man geistig unterentwickelt ist, dafür können geistig entwickelte Menschen 
mit geistiger Sexualität und geistiger Potenz überhaupt nichts dafür. Man sollte seine geistigen 
Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren um irgendwann einmal selbst über 
entwickelte, ausgebildete und trainierte geistige Fähigkeiten zu verfügen und auch seine 
geistige Sexualität kennen zu lernen. Die geistige Reife erreicht man nach der geistigen 
Pubertät. In der geistigen Pubertät lernt man mit seiner geistigen Sexualität umzugehen. 
Comprende? 

Hier am Anfang angekommen ist alles noch ungewiss was alles auf diese Seite geschrieben 
wird. Ich bin ein neugieriger und sehr wissbegieriger Mensch. Daher bin ich zu einem Freund 
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der Vielschreiberei geworden. Als Vielschreiber erfährt man als erster was alles auf diese Seite 
geschrieben wird. Man ist live dabei, wenn die Worte geschrieben werden. Direkt vor meinen 
Augen erscheinen die Worte auf dem screen. Woher sie kommen ist immer noch nicht restlos 
geklärt. Es wird vermutet, dass die allermeisten Worte aus meinem Unbewussten kommen. 
Aber auch das ist noch nicht gesichert. Vielleicht werde ich irgendwann einmal auf die Spur 
der Texte stoßen und in Erfahrung bringen woher sie tatsächlich kommen. Ich sollte 
Publikationen der Kognitionswissenschaften lesen. Dann könnte ich erfahren was der 
wissenschaftliche Stand der Forschung dazu sagt. 

Ich habe mein ganzes Leben nie gespart. Ich habe das Geld immer fließen lassen. Ich habe 
immer ausreichend Geld gehabt. Ich habe in meinem Leben sehr viel Geld verschenkt und 
auch so einiges schlecht investiert. Aber was soll es. Mit 22 Jahren habe ich mich vom Geld 
verdienen abgewendet. Das Buch von Erich Fromm mit dem Titel "Haben oder sein" hat mir 
meine Augen und meinen Geist geöffnet was wirklich wichtig im Leben ist. Ich bin sehr froh 
dieses Buch gelesen zu haben. Wichtig empfinde ich, dass man Erkenntnisse im Leben 
umsetzt. Erkenntnisse die man hat aber nicht im Leben berücksichtigt sind wertlos. Wie 
Wissen das man hat aber nicht anwendet. Nicht angewendetes Wissen ist wertlos. Wer Wissen 
und Erkenntnisse vergeudet der handelt sehr unklug und schadet sich selbst und steht seinem 
Glück im Wege. Comprende? 

Neueste Berechnungen haben ergeben, dass Kurztexte am Peacemaker-Handy zu schreiben 
ungefähr dreimal länger dauert als wenn ich am PC optimales Schreiben praktiziere. Beim 
optimalen Schreiben benötige ich ca. 17-18 Minuten für eine A4 Seite Text. Am Peacemaker-
Handy kann ich mit einem Finger niemals die Schreibgeschwindigkeit der PC-Tastatur mit 
zehn Fingern erreichen. Daher bin ich um ein Vielfaches langsamer am Peacemaker-Handy 
als am PC. Eine A4 Seite mit Kurztexten am Peacemaker-Handy benötigt etwa eine Stunde 
Schreibzeit. Allerdings wenn man es vom Fingereinsatz her betrachtet, dann bin ich mit einem 
Finger dazu in der Lage in etwa drei Finger beim normalen PC-Zehnfingerschreiben zu 
ersetzen. Und klar ist, dass ich am Peacemaker-Handy liegendes schreiben praktizieren kann 
was am PC mit zehn Fingern nicht gemacht werden kann. 

Wenn Bekannte oder Freunde mich bewundern, weil ich so viel weiß, dann frage ich immer 
wieder wie viele Bücher sie durchschnittlich im Monat lesen. Da stellen wir dann immer fest, 
dass ich um ein Vielfaches mehr lese und daher auch mehr weiß. Jeder ist für seinen 
Wissensstand, Informationsstand, Erkenntnisstand und Entwicklungsstand selbst 
verantwortlich. Das sind alles Holschulden von uns Menschen. Ich habe eine große Wissbegier 
und einen ausgeprägten Lesehunger und bin ein Vielleser. Wer über Jahrzehnte viel liest der 
erarbeitet sich sehr viel Wissen und erhält sehr viele Erkenntnisse und Informationen. Ich habe 
bereits über eine Million Seiten gelesen und lese nach wie vor sehr gerne. Ich habe entwickelte, 
ausgebildete und trainierte geistige Fähigkeiten und habe mir sehr umfangreiches Wissen 
erlesen und erarbeitet. Oben drauf habe ich sehr viele Erkenntnisse erlangen können. 

Seinen Geist nicht nur zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, sondern ihn auch von 
allen Illusionen und geistigen Defiziten zu befreien ist angeraten und zu empfehlen. Mit einem 
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gereinigten Geist fällt alles Denken leichter. Die Geistreinigung zahlt sich auf jeden Fall aus. 
Die Geistreinigung kann auch mittels schreiben erreicht werden. Seinen Geist von dem ganzen 
belastenden Scheiß mittels schreiben zu befreien habe ich gemacht. Ich habe mir den ganzen 
Scheiß von der Seele und aus dem Geist geschrieben. Mein Geist ist jetzt blitz blank 
supersauber. Er glänzt und ist sehr einsatzfreudig. Immer wieder überrascht mich mein Geist 
mit erstaunlichen Denkleistungen. Meine geistigen Kräfte sind zu Hochleistungssportler 
hochtrainiert mit wirklich sehr großer Ausdauer. Ich bin sehr froh, dass ich die geistige 
Meisterschaft unternommen habe und ich mir alle geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und gut trainiert habe. 

Die Kurztexte-Schreiberei stellt den Versuch dar den Leser davon zu überzeugen, dass er seine 
geistige Entwicklung, Ausbildung und Training unternimmt. Ich möchte den Leser zeigen was 
man mit geistig entwickelten, ausgebildeten und trainierten geistigen Fähigkeiten so alles 
machen kann. Überzeugungsarbeit ist bei geistig unterentwickelten Menschen notwendig. Wer 
selbst nicht dazu im Stande ist selbst die Erkenntnis zu erlangen, dass jeder Mensch einer 
Holschuld unterliegt die geistige Entwicklung zu unternehmen dem sei es hier oftmals 
geschrieben und mitgeteilt. Lieber Leser ich sage es ganz direkt: Du musst dir deine geistigen 
Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren, um entwickelte, ausgebildete und trainierte 
geistige Fähigkeiten zu haben. Comprende? 

Im Angesicht der geistigen Unterentwicklung der Menschheit möchte ich mitteilen, dass die 
Menschheit eine geistige Entwicklung dringend notwendig hat. Das sollte auf allen Sendern 
und Zeitungen so lange wiederholt werden bis die Menschen anfangen sich geistig zu 
entwickeln. Die Vergangenheit hat eindeutig bewiesen, dass der geistig unterentwickelte 
Mensch selbst nicht dazu in der Lage ist zu erkennen, dass er dringend eine geistige 
Entwicklung notwendig hat. Denn sonst wären zumindest ein paar Menschen geistig 
entwickelt. Sind sie aber nicht. Alles geistig unterentwickelte Menschen umgeben uns. Alle 
vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial. Alles geistige Totalversager. Auch wenn das 
die geistig unterentwickelten Menschen überhaupt nicht gerne hören. Was gesagt werden 
muss, muss gesagt werden. Macht endlich Schluss mit der Vergeudung eures geistigen 
Potenzials. 

Unser geistiges Potenzial zu vergeuden ist der Volkssport Nummer eins auf der ganzen Welt. 
Alle vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial. Den allermeisten geistig 
unterentwickelten Menschen ist es nicht einmal bewusst, dass sie geistig unterentwickelt sind 
und ihr so wertvolles geistiges Potenzial vergeuden. Erhebliche Erkenntnisschwäche 
verhindert die Erkenntnis zu erlangen, dass man seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, 
ausbilden und trainieren muss. Es erweckt den Eindruck, dass die geistig unterentwickelten 
Menschen sich nicht einmal über ihre Holschuld bewusst sind ihre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Alles Vergeuder und geistige Totalversager. Das 
kann man nicht schönreden und sollte man sich eingestehen und etwas dagegen machen. 
Comprende? 
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Die tatenlosen Schweiger bereiten die Ruhe vor dem Gedankensturm. Ein Gedanke kann die 
geistige Revolution auslösen und eine weltweite Bewusstheitswelle initiieren und den 
Ausschlag zur geistigen Entwicklung der Menschheit geben. Unser geistiges Potenzial wartet 
schon lange darauf entwickelt zu werden und genutzt zu werden. Das geistige Potenzial steht 
uns zum Einsatz bereit. Es liegt an uns heiter weiter unser so wertvolles geistiges Potenzial zu 
vergeuden oder es zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Sind wir geistige 
Totalversager oder sind wir geistig Unterentwickelte die ihr geistiges Potenzial jetzt anfangen 
zu nutzen? 
Wir sind für unseren geistigen Entwicklungsstand selbst verantwortlich. Wir unterliegen 
unserer Holschuld der geistigen Entwicklung. 

Jeder einzelne Kurztext enthält wertvolle Erkenntnisse, Informationen und Wissen. Ich habe 
es mir zur Schreibangewohnheit gemacht in jeden einzelnen Kurztext geistreiches einzubauen. 
Sinnerfassende Leser haben das sicher schon längst mitbekommen. Falls Ihnen die Intelligenz 
fehlt, weil sie ihre geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt, nicht ausgebildet und nicht trainiert 
haben sollten Sie etwas dagegen tun. Man kann seine Intelligenz steigern. Man kann seine 
geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. Jeder hat es selbst in der Hand 
(oder im Kopf) ob er sein geistiges Potenzial entwickelt oder vergeudet. Sind sie ein geistiger 
Totalversager der geistig unterentwickelt ist? Vergeuden Sie ihr geistiges Potenzial? Wenn ja, 
ist das überhaupt nicht klug, sondern im Gegenteil. Es ist wirklich sehr dumm sein geistiges 
Potenzial zu vergeuden. 

Ich bin ein Mahner, ein Aufklärer, ein Erinnerer, ein geistiger Anstoßer, ein Hinweisgeber, ein 
Aufmerksammacher, ein Marktschreier, ein Wachrüttler, ein Aufwecker, ein Überzeuger, ein 
Verlocker, ein Überredungskünstler, ein Wissensteiler, ein Informationsvermittler, ein 
Erkenntnislieferant, ein Entwicklungsverführer, ein Wahrheitsverkünder und vieles mehr. Der 
Anstoß zur geistigen Entwicklung der Menschheit ist mein Ziel. Ich werde seit zwölf Jahren 
von der ganzen Branche der Medien zensiert und totgeschwiegen. Die Redakteure des ORF 
haben vor mir große Angst. Sie haben mich wieder ausgeladen, weil ich für eine Livesemdung 
viel zu gefährlich bin. Die ORF Redakteure haben alle Angst davor, dass jemand die Wahrheit 
klar und deutlich macht. Alles ORF-Hosenscheißer. Fürchten sich vor der Wahrheit. 

Wenn ich mir ab und zu ansehe was für Kurztexte ich den ganzen Tag geschrieben habe dann 
fällt mir immer wieder auf, dass mein Geist zahlreiche verschiedene Themen behandelt. 
Gestern zum Beispiel hat mir die Vielschreiberei wieder einige neue Erkenntnisse beschert. 
Ich hätte zahlreiche Erkenntnisse NICHT, wenn ich keine Vielschreiberei betreiben würde. 
Klar ist, wenn ich die ganze Schreibzeit für Lesen verwenden würde ich mir auch sehr viele 
neue Erkenntnisse erlesen würde. Aber mittels dem Schreiben sich neue Erkenntnisse selbst 
zu erarbeiten hat eine andere Qualität des Erkenntnisgewinns. Ich erarbeite (erhalte) mir sehr 
gerne Erkenntnisse selbst. Das man sich mittels schreiben neue Erkenntnisse erarbeiten kann 
hätte ich mir früher nicht vorstellen können. Jetzt bin ich klüger. 

Wissenswertes nicht zu wissen stellt für mich eine Wissenslücke, einen Wissensmangel dar 
der ausgeräumt werden sollte. Als wissbegieriger Mensch kann ich Wissenslücken nicht 
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ausstehen. Meine ausgeprägte Wissbegierde hat mir einen ausgeprägten Lesehunger bereitet. 
Meine Wissbegier stillt sich mit dem Lesehunger ihre Wissbegier durch die Vielleserei. Mein 
Geist ist ständig auf der Suche nach geistiger Nahrung. Mein Geist ist ein geistiger Vielfraß. 
Der Hunger meines Geistes lässt sich nur mit Viellesen stillen. Mein Geist würde rebellieren, 
wenn ich nicht so viel lesen würde. Und ich liebe meinen Geist sehr. Wir sind ein gutes Team. 
Er denkt und lenkt meinen Körper und ich mache was er gebietet. Mein Geist meint es mit 
meinem Körper sehr gut. Es ist ja sein Lebensraum und Beförderungsmittel und er achtet schon 
seit langer Zeit auf die Gesundheit meines Körpers und meines Geistes. 

Mein Geist ist ein Kampfkiffer. Seit vielen Jahren kifft mein Geist wie sonst keiner. Das 
Cannabis beruhigt meinen Geist und stärkt und steigert meine Kreativität, Inspiration und 
Fantasie. Alle kiffen gerne selbst der liebe Gott kifft und trinkt Rotwein. Auch das haben wir 
gemeinsam. Wir denken vielfach das Gleiche habe ich festgestellt. Praktisch alles was mich 
stört, stört auch den lieben Gott. Und ich habe mit dem lieben Gott ziemlich lange darüber 
gesprochen. Auch wenn Sie mir das nicht glauben können, weil sie geistig unterentwickelt 
sind und zudem ein Ungläubiger sind. Das sind aber ihre Probleme und nicht meine. 
Comprende? Meine drei Geliebten haben mir auch angeraten mehr zu kiffen. Dann haben sie 
nämlich auch etwas davon. Sie behaupten mir gegenüber, dass ihre Kreativität, Inspiration und 
Fantasie größtenteils vom Cannabis stammen. Cannabis ist ein Stimulationsmittel für die 
Kreativität, Inspiration und Fantasie. Comprende? 

Geistig unterentwickelte Menschen sind allermeist geistig unterernährt. Geistige Einfältigkeit, 
geistige Beschränktheit, geistige Eingeschränktheit, geistige Verkümmerung, geistige 
Verwahrlosung, geistige Unbefriedigtheit, geistige Impotenz, geistige Unfruchtbarkeit, 
geistige Unbewusstheit begleitet die geistig unterentwickelten Menschen von Tag zu Tag. Die 
geistige Meisterschaft würde diese geistigen Probleme alle beseitigen aber lieber vergeuden 
die geistig unterentwickelten Menschen ihr wertvolles geistiges Potenzial und laufen als 
geistig unterentwickelte Menschen durch ihr Leben. Sie sind geistige Totalversager. Das kann 
man nicht schönreden, dass sollte man sich vielmehr eingestehen und etwas dagegen machen. 
Comprende? 

Als ich neulich sehr geweint habe als meine Mutter im Sterben lag habe ich meine Seele 
gespürt. Meine Seele hat sich im und oberhalb des Bauches befunden. Als ich weinte wurde 
mir meine Seele bewusst. Jetzt weiß ich, dass ich eine Seele habe. Vor vielen Jahren wurde 
mir bewusst, dass ich einen starken Willen habe. Der Wille sitzt unterhalb der Seele. Ein wenig 
über meinen Geschlechtsteil. Als sich mein Willen bemerkbar machte hat er sich sehr stark 
angespannt. Seitdem weiß ich genau wo mein Wille zu Hause ist. Zweimal hatte ich wirklich 
sehr ungewöhnliche Vorfälle. Ich habe einen guten Freund am Friedhof besucht. Als ich vor 
seinem Grab gestanden bin durchfuhr mich eine sehr starke Energie aus dem Erdreich. Diese 
Energie fuhr durch meinen rechten Fuß in meinen Körper. Ich dachte mir was ist denn jetzt? 
Woher kommt denn diese starke Energie. Ich bekam das Gefühl, dass man mit dieser Energie 
Erdbeben auslösen kann. Dann verschwand diese Energie genau so schnell wie sie in mich 
eingedrungen ist. Ich konnte nicht fassen was ich da erlebt habe. Am nächsten Tag habe ich 
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wieder meinen Freund am Friedhof besucht und diese Erdenergie fuhr mir erneut durch meinen 
rechten Fuß in meinen Körper. Diesmal erschrak ich nicht mehr so wie einen Tag zuvor. Nach 
einer Weile verschwand wieder diese Erdenergie. Seitdem und das ist ca. 11 Jahre her habe 
ich keine Erdenergie mehr in meinem Körper bekommen. Aber ich weiß, dass es da eine 
Erdenergie gibt mit der man meiner Meinung nach Erdbeben auslösen kann. 

Wir schreiben Geschichte. Jeder von uns. Der eine ist ein tatenloser Schweiger der konform 
angepasst ist und geht in die Geschichte als einer der tatenlosen Schweiger der Masse ein und 
ist einer von vielen geistig unterentwickelten Menschen. Der andere hat seine geistigen 
Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert und geht in die Geschichte als geistig 
entwickelter, ausgebildeter und trainierter Mensch in die Geschichte ein. Als was wollen sie 
ihre Geschichte schreiben? Sind sie auf ihre geistige Unterentwicklung stolz? Sie rühmen sich 
so wie alle geistig unterentwickelt zu sein und ihr geistiges Potenzial zu vergeuden? Sie stehen 
dazu ein geistiger Totalversager zu sein? Sie finden es eine verschwendete Zeit, Zeit für die 
geistige Entwicklung aufzubringen? Von einer Holschuld der geistigen Entwicklung haben sie 
noch nie etwas gehört? Gelesen sicher nicht, da sie nicht viel lesen? 

Die Kurztexte sind oftmals so unterschiedlich. Und das kommt alles hintereinander aus 
meinem Geist herausgesprudelt. Zuerst dieses Thema dann ein ganz anderes Thema und dann 
wieder ein ganz anderes Thema. Recht spannend was mir da alles geboten wird und oftmals 
werde ich völlig überrascht. Spannung und Überraschungen sowie Erkenntnis begegnen mir 
bei meiner Vielschreiberei. Und die Vielschreiberei von Kurztexten im Liegen ist wirklich 
sehr angenehm, entspannend und sehr erholsam. Mit voller Schreibkraft voraus schreibe ich 
was das Zeug hält. Einen Schreibrekord nach dem anderen stelle ich auf. Somit beglückt die 
Vielschreiberei vielfach und reinigt meinen Geist sowie stellt ein ausgezeichnetes 
Hochleistungsgehirntraining dar. Optimales Schreiben ist mir nur am PC mit der 
Zehnfingerschreibweise möglich aber optimales Schreiben ist optimal. 

Haben Sie schon jemals darüber nachgedacht, welche Vorteile ihnen ihre geistige Entwicklung 
bringen könnte? Ich rate ihnen sich einmal darüber Gedanken zu machen. Da könnten sie zu 
einer sehr wichtigen Erkenntnis gelangen. Sie könnten ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, 
ausbilden und trainieren und hätten dann entwickelte, ausgebildete und trainierte geistige 
Fähigkeiten zur Verfügung. Sie könnten mit der geistigen Meisterschaft ihre Verstandeskraft 
stärken und steigern, sie könnten ihr Denkvermögen stärken und steigern, sie könnten sich mit 
umfangreichen Wissen bewaffnen, sie könnten ihren Erkenntnisstand erhöhen, sie könnten 
ihre Denkkompetenz stärken und steigern, sie könnten ihren geistigen Horizont erweitern, sie 
könnten ihr Vorstellungsvermögen erweitern, sie könnten bewusster werden, sie könnten 
geistreicher werden, sie könnten ihre Scharfsinnigkeit schärfen, sie könnten ihr 
Erinnerungsvermögen verbessern, sie könnten ihre Aufmerksamkeitsspanne erhöhen, sie 
könnten ihre Konzentration steigern, sie könnten ihre Aufmerksamkeit steigern und vieles 
mehr. 

Ich habe meine geistigen Hausaufgaben alle gemacht und habe alle meine geistigen 
Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und gut trainiert. Ich habe mir sehr umfangreiches Wissen 
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erarbeitet und habe einen sehr hohen Informationsstand und Erkenntnisstand mir angeeignet. 
Meinen Holschulden der geistigen Entwicklung, der Wissensansammlung, 
Erkenntniserlangung, Informationsbeschaffung, der Erarbeitung meiner Genialität bin ich 
allen nachgekommen. Ich war und bin sozusagen jemand dem es sehr wichtig war sein 
geistiges Potenzial zu entfalten, zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Ich bin wirklich 
sehr froh darüber, dass ich das alles gemacht habe und über einen sehr fitten Geist verfüge der 
mich immer wieder sehr beeindruckt und überrascht. Was der alles drauf hat ist wirklich 
unglaublich. 

Sie sollten sich von Ihrer Illusion befreien die verhindert und blockiert Ihre geistige 
Entwicklung. Anzunehmen man sei geistig entwickelt ist eine Illusion und die muss als 
Illusion erkannt werden. Wer nicht erkennen kann, dass er geistig unterentwickelt ist und eine 
geistige Entwicklung dringend notwendig hat, der leidet an erheblicher Erkenntnisschwäche 
oder Dummheit. Wer sich nicht geistig entwickelt, ausgebildet und trainiert hat der ist geistig 
unterentwickelt. Das ist doch ganz einfach zu verstehen. Von nichts, kommt nichts. Ohne 
geistige Entwicklung ist man geistig unterentwickelt. PUNKT. Das kann man nicht 
schönreden. Wer sich selbst was vormacht oder sich selbst belügt, belügt sich selbst oder 
macht sich was vor. Hört endlich damit auf euren geistige Potenzial zu vergeuden. Hört auf 
damit geistige Totalversager zu sein. 

Als Liebhaber der Kreativität, der Inspiration und der Fantasie habe ich es sehr gut. Ich werde 
von meinen geliebten geistigen Fähigkeiten tatkräftig unterstützt bei unserer Vielschreiberei. 
Gemeinsam schreiben wir die vielen Kurztexte. Mit unseren gebündelten geistigen 
Fähigkeiten verfügen wir über eine geballte Verstandeskraft und ein geballtes Denkvermögen 
die unsere Intelligenz stärken und steigern. Alle geistigen Fähigkeiten sind die ganze Wachzeit 
sehr aktiv. Mein Geist ist so dermaßen auf Vordermann gebracht, dass ich meinen Hut ziehe 
und ihm Respekt zolle und Dankbarkeit entgegenbringe. Ich liebe meinen Geist sehr. Ich liebe 
meine geistigen Fähigkeiten sehr. Ich bin der ich bin, weil sie so sind wie sie sind. Wir sind 
eine Körper-Geist-Seeleneinheit unseres Bewusstseins. Wir sind Bewusstsein. Comprende? 

Geistige Perlen und geistige Leckerbissen findet man ebenfalls in den Kurztexten. Immer 
wieder gelingt es meinem geistigen Team geistige Perlen und geistige Leckerbissen in die 
Kurztexte zu integrieren. Auch zahlreiche geistige Samen stecken in den Kurztexten. Wenn 
die geistigen Samen auf fruchtbaren Geist stoßen dann können aus den geistigen Samen 
geistige Keime wachsen die dem fruchtbaren Geist die geistige Meisterschaft schmackhaft 
macht und der Geist dann beginnt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und 
zu trainieren. Ein einziger Kurztext verfügt über ungeahntes geistiges Potenzial, dass über eine 
sehr hohe geistige Potenz verfügt. Da sind richtig geistig potente Kurztexte unter den 
Kurztexten darunter die ein enormes geistiges Potenzial haben, haben mir meine Kreativität, 
Inspiration und Fantasie mitgeteilt. Man sollte so viel wie möglich Kurztexte lesen, damit man 
alles geistig mitbekommt was die Kurztexte versuchen geistig zu bereichern. Comprende? 

Geistige Perlen vor geistig unterentwickelten Menschen (Säue) zu werfen erscheint keinen 
Sinn zu ergeben, tut es aber. Geistig unterentwickelte Menschen können oftmals sehr wenig 
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erkennen. Das liegt an ihrer Erkenntnisschwäche oder an ihrer Dummheit bzw. 
Intelligenzminderung. Unzureichendes Denkvermögen und eine unzureichende 
Verstandeskraft sowie eine unzureichende Intelligenz haben praktisch alle geistig 
unterentwickelten Menschen. Sorry, aber das kann man nicht schönreden. Das sollten sich alle 
geistig unterentwickelten Menschen längst eingestehen und etwas dagegen machen. Wer noch 
immer nicht seiner Holschuld der geistigen Entwicklung nachgekommen ist, der ist ein 
geistiger Totalversager. Comprende? Ob Sie ein geistiger Totalversager sind hängt davon ab 
ob Sie Ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert haben oder nicht. Bei 
nicht ist man ein geistiger Totalversager und gehört zur Masse der geistig unterentwickelten 
Menschen. Comprende? 

In geistigen Ausnahmesituationen ist es angebracht der geistigen Ausnahmesituation gemäß 
zu reagieren. Wichtig ist immer Ruhe zu bewahren und nicht geistig über zu reagieren. 
Geistige Ausnahmesituationen haben allermeist das Potenzial, dass man dabei geistig wachsen 
kann. Haben also obwohl es sich um geistige Ausnahmesituationen handelt ein nicht 
unerhebliches geistiges Wachstumspotenzial das genutzt werden sollte. Allzu oft kommt man 
ja nicht in geistige Ausnahmesituationen. Daher sollte man jede geistige Ausnahmesituation 
geistig nutzen um geistig zu wachsen. Ich wünsche Ihnen, dass wenn sie einmal in eine geistige 
Ausnahmesituation kommen sollten, dass sie Ruhe bewahren und besonnen auf die geistige 
Ausnahmesituation reagieren und ein geistiges Wachstum erleben. Comprende? 

Schatzsucher im geistigen Bereich wissen Wissen sehr zu schätzen und freuen sich über einen 
hohen Erkenntnisstand und geistigen Entwicklungsstand sowie einen hohen 
Informationsstand. Der geistige Reichtum ergründet sich darauf wie viel Wissen und 
Erkenntnisse sowie Informationen und Kompetenzen angesammelt wurden. Umso mehr, umso 
geistreicher ist man. Wer so richtig geistig potent ist, ist geistig attraktiv. Wenn jemand prall 
gefüllte geistige Schatzkammern mit sich herumträgt, dann sieht ein anderer Mensch davon 
überhaupt nichts. Wenn ein Genialer der über sehr umfangreiches Wissen verfügt und geistig 
entwickelt, ausgebildet und gut trainiert ist und als eine geistige Koryphäe angesehen werden 
sollte an einem vorübergeht, dann kann man die geistige Koryphäe nicht wahrnehmen. Wenn 
die Menschen wüssten wer ihnen gerade begegnet, dann ... 

Wenn Sie behaupten wollen, dass ich ein eingebildeter Schreiberling bin der nur billiges 
niveauloses Geschreibsel absondert sich geistig völlig überschätzt und seine Fähigkeiten und 
Wissensstand sowie Erkenntnisstand völlig übertrieben selbst einschätzt und das allermeiste 
des Geschriebenen absoluter Bullshit und Blödsinn sind, dann fordere ich Sie hiermit zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und verspreche Ihnen das ich Sie verbal in der Luft 
zerreißen werde und anschließend noch völlig fix und fertig machen werde um an ihnen ein 
Exempel zu statuieren. COMPRENDE? Ich werde Sie auf keinen Fall mit so einem Bullshit 
ungestraft davonkommen lassen. Das können Sie vergessen und sich abschminken. Das wird 
nicht passieren, dass sie mit ihren unbewiesenen nicht haltbaren Werturteilen durchkommen 
werden. 
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Irgendwann wird irgendwer irgendwas irgendwie irgendwo irgendwohin irgendwelche 
Irgendheiten tun und wir können alle dabei zusehen wie irgendwann wird irgendwer irgendwas 
irgendwie irgendwo irgendwohin irgendwelche Irgendheiten tut. Zumindest wenn wir uns in 
der Nähe befinden und zusehen was da irgendwann wird irgendwer irgendwas irgendwie 
irgendwo irgendwohin irgendwelche Irgendheiten gemacht wird. Comprende? Wenn Sie nicht 
verstehen, wenn irgendwann wird irgendwer irgendwas irgendwie irgendwo irgendwohin 
irgendwelche Irgendheiten etwas gemacht wird, dann sollte sie gut darauf Acht geben, wenn 
irgendwann wird irgendwer irgendwas irgendwie irgendwo irgendwohin irgendwelche 
Irgendheiten gemacht wird. Comprende? Gut, dann wäre auch das geklärt und ich kann das 
abhaken. 

Die vergeudeten geistigen Möglichkeiten unseres geistigen Potenzials. Niemand spricht 
darüber daher schreibe ich darüber. Die Menschheit hat immer noch nicht begriffen, dass jeder 
Mensch einer Holschuld unterliegt und zwar der Holschuld der geistigen Entwicklung. Jeder 
Mensch muss seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren sonst ist er ein 
geistig unterentwickelter Mensch. Das verhält sich so wie mit unseren Muskeln. Wer seine 
Muskeln nicht verwendet dem verkümmern seine Muskeln. Wer seine Muskeln trainiert 
entwickelt seine Muskeln und bildet sie aus. Mit dem Geist verhält es sich gleich. Wer seinen 
Geist nicht verwendet der verkümmert geistig. Wer nicht alle geistigen Fähigkeiten 
entwickelt, ausbildet und trainiert der hat unterentwickelte geistige Fähigkeiten und daher 
auch einen unterentwickelten Geist. Comprende? 

Ich liege nackt auf dem Bett unter dem Duchet und schreibe gerade diesen Kurztext. Später 
werde ich meine Mutter im Krankenhaus besuchen und habe eine Stunde und zehn Minuten 
als Gehweg vor mir. Heute ist sehr schönes Wetter und wir haben im April sommerliche 
Temperaturen mit 27 Grad. Ich freue mich schon auf den Spaziergang. Ich habe gerade vegane 
Knödel gegessen. Seit zwei Monaten habe ich einen Koch der sehr geschäftstüchtig ist der mir 
auf Bestellung vegane Knödel macht und sie mir dann eingefroren ins Haus liefert. 2,5 € pro 
Knödel ist nicht gerade billig aber sie sind sehr gut. Am liebsten esse ich die Spinatknödel die 
sind sehr lecker. Ich esse im Schnitt zwei vegane Knödel am Tag. Also 60 Knödel pro Monat 
die kosten 150,0 €uronen. Aber man gönnt sich ja sonst nicht viel. OK, das eine und andere 
eigentlich schon. Und ganz ehrlich betrachtet lasse ich mir überhaupt nichts abgehen. Blöde 
wäre ich, bin ich aber nicht. 

Ich bin jetzt wirklich sehr froh, dass ich unlängst 1550 Kurztexte vom Handy in mein 
Emailprogramm gespeichert zu haben. Wenn mein Handy heute abhandenkommen sollte 
verliere ich "nur" zwei Tage Schreibarbeitszeit. Aber die 1.550 Kurztexte waren 37 Tage 
Schreibarbeit. Wenn mir 37 Tage Schreibarbeit verloren gehen würden, dann würde ich mir in 
den Arsch beißen und mir große Vorwürfe machen. Das wäre der größte geistige Verlust in 
meinem Leben. Bisher hatte ich dreimal einen Datenverlust zu verzeichnen. Aber alle 
zusammen waren nicht einmal eine Stunde Schreibzeit. Ich kann sagen ich habe mich immer 
bemüht keine Datenverluste zu erleiden und es ist mir sehr gut gelungen. 1 Stunde Verlust 
lässt sich recht gut verschmerzen und ist auszuhalten. Ich habe ja mein gesamtes Leben im 
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Büro gearbeitet und jeden Tag habe ich viele Daten gespeichert. In 40 Jahren Berufsleben im 
Büro habe ich eine Stunde Datenverlust. Das ist nur ein sehr kleiner Bruchteil einer Promille 
mit einigen Nullen nach dem Komma. Comprende? 

Ich wundere mich über meine Geistreichigkeit immer wieder sehr. Woher das alles kommt 
steht in den Sternen. Aber meine Kreativität, meine Inspiration, meine Fantasie, meine 
Intelligenz, meine Verstandeskraft, mein Denkvermögen haben alle damit zu tun wie auch 
meine Unbewusstheit damit zu tun haben scheint. Die Vielschreiberei hat mir meine Augen 
und meinen Geist geöffnet. Ich wurde mir darüber bewusst was meine geistigen Fähigkeiten 
alles so draufhaben. Als ich am PC das optimale Schreiben praktiziert habe konnte ich am Tag 
bis über 45 Seiten A4 Text erdenken und schreiben. Als alter Bürohase habe ich vor mir selbst 
den Hut gezogen und mir Respekt gezollt. Ehre, wem Ehre gebührt und Lob, wem Lob gebührt 
und Respekt, wem Respekt gebührt und meinen hochtrainierten geistigen Fähigkeiten gebührt 
Ehre, Lob und Respekt. Das haben sie sich längst verdient. Ich ziehe meinen Hut und zolle 
ihnen Respekt und ehre und lobe sie. 

Sie wollen mir jetzt tatsächlich vorwerfen, dass ich mich zu einem Gott hochgeschrieben habe 
und mich als Gottes adoptierter Sohn und Gottes Nachfolger aufspiele? Ich darf Sie hiermit zu 
einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und verspreche Ihnen das ich Sie verbal in der Luft 
zerreißen werde und anschließend noch völlig fix und fertig machen werde, um an ihnen ein 
Exempel zu statuieren. Ich werde Sie göttlich abservieren. Ich lasse sie auflaufen. Ich werde 
Ihnen zeigen wo der Bertel den ganzen Mist herhat. Wer mich in meiner Göttlichkeit beleidigt, 
dem werde ich Beine machen. Er wird sich wünschen nie so einen Scheiß behauptet zu haben. 
Meine Rache wird fürchterlich ausfallen. Man kann mit allen rechnen. Comprende? 

Sie kommen jetzt daher und wollen mir mitteilen, dass ich völlig geistig abgehoben bin? Ich 
darf Sie hiermit zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und verspreche Ihnen das ich 
Sie verbal in der Luft zerreißen werde und anschließend noch völlig fix und fertig machen 
werde, um an ihnen ein Exempel zu statuieren. Ich werde Sie göttlich abservieren. Ich lasse 
sie auflaufen. Ich werde Ihnen zeigen wo der Bertel den ganzen Mist herhat. Er wird sich 
wünschen nie so einen Scheiß behauptet zu haben. Mir geistige Abgehobenheit vorzuwerfen 
ist wirklich völlig geistig abgehoben. Man ist, was man vorwirft. Comprende? 

Beim Spazieren gehen bin ich bei weitem nicht so schreibfreudig als wenn ich liege oder sitze. 
Möglicherweise hat mein Gehirn während des Gehvorgangs ganz andere Sachen zu tun als 
mir meiner Schreibleidenschaft dienlich zu sein. Allerdings kann es auch sein, dass ich noch 
viel mehr Übung benötige, um gleichwertig wie im Sitzen oder Liegen schreiben zu können. 
Im Sitzen habe ich ja über 48 Jahre Erfahrung im Schreiben. Im Liegen erst seit ca. fünf 
Monaten Schreiberfahrung. Daher sollte ich das länger beobachten, um mir ein besseres Bild 
machen zu können. Schauen wir Mal dann werde ich schon sehen. 

Zurück aus dem Krankenhaus bin ich wieder nach Hause gekommen. Die zwei Spaziergänge 
haben mir sehr gutgetan. Was essen war ich auch. Jetzt gilt es wieder die Schreibunterbrechung 
zu durchbrechen und in den Schreibflow zu kommen und wieder mit voller Schreibkraft voraus 
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freies Schreiben zu betreiben. Wenn man für mehr als zwei Stunden nichts schreibt dann 
benötigt der erste Text ein wenig länger als gewohnt. Nachdem ich ja schon längere Zeit 
Erfahrungen mit dem freien Schreiben gesammelt habe weiß ich ja wie ich ticke. Schneller als 
gedacht befindet man sich wieder im Schreibflow und schreibt mit voller Schreibkraft voraus 
einen Kurztext nach dem anderen Kurztext. So wie man es gewohnt ist. Meine geistigen 
Fähigkeiten sind einfach in Topform. Auf die kann ich mich immer verlassen. Noch nie haben 
mich meine geistigen Fähigkeiten im Stich gelassen. 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 


